

LA CONGRESISTA MARÍA LÓPEZ, RECORRIÓ LOS RINCONES MAS PROFUNDOS DE LA REGIÓN ANCASH EN LA SEMANA REPRESENTACIÓN

La semana de representación de la congresista María Magdalena López Córdova, comenzó en Provincia Santa donde participo como madrina de en un Matrimonio Masivo en la Rinconada un Centro Poblado del distrito de Santa. Donde se vio sorprendida por el matrimonio entre un Zacarias Loyola Valer (83) y Lucia Mendoza Villanueva (80) además de Giomar Davis Pizan Cruz (21) y Lorena Sandrita Gutierrez (21). Luego visitó las instalaciones de la Parroquia El Señor de la Agonía, en Chimbote presencio la pelea del deportista cesar Jara un gran Valor Chimbotano. En Huaraz, la congresista realizo la ponencia en el evento "VIOLENCIA FAMILIAR, TRATA DE PERSONAS Y PANDILLAJE" dirigido por "Programa Jóvenes Lideres Hacia un futuro Mejor" organizado por la Fiscalía de Prevención del delito, donde tuvo la oportunidad de compartir un momento muy emotivo con los jóvenes estudiantes de tercer y cuarto año de secundaria de diversos colegios de Huaraz.

En la ciudad de Corongo, se visitó las instalaciones del I.E. San Pedro, donde solicitan con suma urgencia una custer para movilidad de los niños pues actualmente se movilizan en volquetes viejos y en desuso en una región donde la carretera es muy peligrosa. En el Centro Poblado de Urcon del distrito de Cuzca, escuchó a los pobladores que claman por un médico pues siempre son atendidos por serumistas y el actual tuvo un accidente el cual lo tiene alejado de sus funciones en el centro poblado. En el centro poblado de Tarica del distrito de Cuzca, recibió de la población un clamor por la reparación de su carretera y el puente que es el único medio de comunicación con los distritos del sur de Ancash. La Congresista también visitó otros centros poblados como, Pasacancha, Tauyacon, Huaracayanca y el distrito de Sihuas.